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Top 7 Bericht der Verwaltung über wichtige Angelegenheiten

Frau Kämpfer berichtet, über die personelle Verstärkung der Stabstelle Wirtschaftsförderung 

durch die Besetzung der Stelle für das Fachkräftemarketing zum 01.06.2021 mit Jessica Giese. Frau Giese 
ist gelernte Marketingkauffrau und hat anschließend Stadt- und Regionalmanagement studiert. 

Ihre Aufgabe sei es, die erarbeitete Marketingstrategie über die nächsten Jahre umzusetzen. 

Nach der Corona-bedingten Pause startet das Fachkräftemarketing morgen mit der Auftaktveranstaltung, 
in der die bisher beteiligten Unternehmen über den aktuellen Sachstand informiert und aufgefordert wer-
den, sich an der Marketingstrategie zu beteiligen. Eine größere Informationsveranstaltung sei für den 
Herbst geplant. Die Sommerpause werde genutzt, um die Kampagne weiter vorzubereiten. 

Seit dem 15.07. ist Jessica Grethen neu im Bereich „Digitale Entwicklung“ in der Stabstelle. Frau Grethen 
hat Tourismusmanagement studiert und ist Mitarbeiterin für das Projekt „Smarte.Land.Regionen“. 

Frau Kämpfer berichtet zum 5G-Innovationswettbewerb, dass nach dem Interessensbekundungsverfah-
ren der Landkreis aufgefordert wurde, einen Antrag für die Umsetzungsförderung zu stellen. Im Rahmen 
des Vorhabens solle auch die notwendige Infrastruktur für die Anwendungsfelder Rettungswesen und 
Landwirtschaft geschaffen werden. An dem Vorhaben selbst seien unterschiedliche Partner wie z. B. das 
DRK, die Ostfalia, die Lünecom und Agrarvis beteiligt. 

Frau Kämpfer berichtet, dass mittlerweile alle Samt- und Einheitsgemeinden dem neuen Finanzierungs-

konzept für die HeideRegion zugestimmt haben.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 01.12.2021

Landkreis Uelzen
Der Landrat
i. A.


